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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1405 回例会 6/29（水）
会長・執行部退任挨拶

担当：会長・幹事

第 1406 回例会 7/6（水）
慶祝行事・新会長挨拶

創立記念日・ガバナー補佐訪問

担当：会長・幹事

第 1407 回例会 7/13（水）
クラブアッセンブリー（1）

事業計画・１００万＄

担当：会長・幹事

　皆さんこんにちは。

　とうとうと言うか、やっとと言うか、今日の日が

やってきました。この一年間は長い一年でした。会

員の皆様には色々とご迷惑、ご心配をおかけいたし

ました。ありがとうございました。

　後半の部分でご挨拶をさせていただきますので、

最初の挨拶はこれで失礼させていただきます。今季

最後の例会を宜しくお願い致します。
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□会　長　　波多野　光裕
□副会長　　長野　鉄司
□幹　事　　松野　秀計
会報委員長　西垣　康紀

□題　字　　波多野　光裕
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 ７月

会長挨拶【岡田　忍　会長】 報告事項
○ゴルフ同好会　永瀬章

　来年度の第１回例会を７月２１日に、やまがたゴ

ルフ倶楽部美山コースで行います。その後、ホテル

石金で総会を開催するのでご出席下さい。

出席報告

会員数：34 名
出席数：29/34
出席率：85.29%
欠席者：5名（出席免除 3名　94.12%）

ニコニコ BOX
若山和正・河村訓陸・水川渥・小椋功・相宮貞雄・

川島明雄・小森保敏・片桐順一郎・北川忠雄・白木

昭三・岡田一二三・国井省二・長野鉄司・早川悟史・

原尾勝・小泉宣昭・松野秀計・岡田忍：

　執行部、ガバナー補佐、各委員の皆様、一年間ご

苦労様でした。

報告事項
○クラブ奉仕委員会　波多野光裕

　今年度の卓話ベスト３は、１位が松野秀計君、２

位が竹村博之君、３位が森本時夫君でした。それぞ

れに賞品をお渡しします。

○会長　岡田　忍

　一年間、副会長、幹事、会計及び会員の皆様お世

話になりました。また、森本ガバナー補佐にはあま

りお役に立てず申し訳ありませんでした。そして不

慣れなことにより、理事会や総会においてご迷惑を

おかけしましたこと深くお詫び申し上げます。

　会員増強に努めながらも結果として新入会員がい

なく退会者３名出してしまったことが残念で悔やん

でおります。各委員長におかれては、限られた予算

の制約があるなかで素晴しい事業を行っていただい

たことに感謝申し上げます。次年度は波多野会長の

もとで、一会員として頑張っていきたいと思います。

皆様のご支援をいただき、こうして退任の挨拶がで

きますことに感謝申し上げます。

執行部退任挨拶
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執行部退任挨拶
○副会長　波多野　光裕

　副会長として会長を補佐しなければならない立場

なのに、臨時総会において会長に迷惑をかけてし

まったことに深くお詫び申し上げます。副会長の職

責として、クラブ奉仕委員長として婦人の会を統括

することやクラブの長期計画を立てることなども知

り、クラブ活動改革のためのワーキンググループを

立ち上げました。ワーキンググループの提言の実現

のためには会員の増強を図らなければなりませんが

今年度の反省を踏まえ、来年度は会長として頑張っ

ていきたいと思っておりますので、皆様のご支援を

お願いします。

○幹事　谷田　育子

　当クラブのみならず、Ａ分区、Ｂ分区の統括幹事も

務めなければならず、大変な一年でした。統括幹事

として、事務局の仕事も把握する必要があり、就任

早々事務局のエアコンが壊れ、商工会議所を間借り

していることから工事をするにも商工会議所との調

整が大変でした。また、事務局職員の給与支払いの

役目も果たさなければならず、皆様の貴重な会費か

ら支出するということで明確な基準を整理する必要

があり、労働基準法の改定も踏まえ就業規則を整備

しました。皆様の好意と友情に支えられ一年間過ご

すことができましたことに感謝申し上げます。

会報・広報７月担当　西垣　康紀

　　　　次回例会のご案内　　
　第１４０７回　７月１３日（水）
　クラブアッセンブリー（１）
　事業計画・１００万＄

　担当：会長・幹事


